

EL CORO INFANTIL GRISERAS SOLIDARIO CON LA ASOCIACIÓN DUCHENNE

CON EL GRUPO VOCAL “CRECER CANTANDO, CRECER SOÑANDO” EN UN CONCIERTO SOLIDARIO EN SEVILLA

Fue el 13 de noviembre de 2014 en Madrid cuando coincidimos en el I Concurso Nacional de Coros de España. Ellos recibieron el Primer Premio Nacional de Coros Escolares por el Ministerio de Educación y el Coro Infantil del CPEIP Griseras de Tudela fue finalista. Fue el origen de lo que se convertiría finalmente en una experiencia de hermanamiento entre ambos coros.



El grupo vocal andaluz lo forma alumnado de varios centros educativos y conservatorios, el IES Las Encinas de Valencina de la Concepción, del Conservatorio Elemental de Música de Osuna, de la Escuela Municipal Ian Murray de Aracena, del IES Cavaleri de Mairena del Aljarafe, y el Conservatorio Elemental de Música de la Palmera. Su proyecto no sólo es musical sino que se trabajan valores, la integración y cohesión del grupo. Las familias colaboran con un gran

compromiso.

Este año 2017 celebran su décimo aniversario y han querido colaborar con la asociación Duchenne Parent Project España, ofreciendo un concierto solidario con la participación del Coro Griseras en el Palacio de Congresos de Sevilla.



Coro y familias nos embarcamos en una nueva y estimulante aventura, un viaje hacia Andalucía que nos envolvió, generando al grupo emociones diferentes y todas ellas positivas.



“Difundir el canto coral , promover el trato entre los jóvenes, han sido los objetivos perseguidos”

En Aracena (Huelva) nos sentimos arropados, siendo anfitriones de un concierto muy bien organizado con gran asistencia de público. Fue en la iglesia de Santo Domingo

donde coristas de Griseras y Aracena dirigidos por nuestro director, Pedro Pablo Garijo, ofrecieron a los asistentes momentos llenos de frescura y color. Ambos coros hermanados cerraron la velada con una pieza común de Queen "Show must go on" levantando al público de sus asientos. Al terminar nos agasajaron con un ágape preparado por las familias de Aracena. Allí se selló la invitación firme de invertir los papeles para la próxima experiencia en Tudela.

Visita obligada fue la Gruta de las Maravillas del pueblo huelveño, donde el Coro tuvo el privilegio de interpretar el Aleluya de Leonard Cohen en el espacio llamado "La catedral". Fue un momento de compartir emociones con las familias. Los sonidos envolvieron los 2200 metros de galerías que la conforman.



Este hermanamiento nos proporcionó conocer el arte, la cultura y sus costumbres.

Descubrimos la **Córdoba** musulmana, cristiana y judía, recorriendo callejas blancas decoradas por cientos de macetas azules y rojas, asomándonos a los patios floridos, declarados por la Unesco Patrimonio de la Humanidad.



Luis Navas, profesor de Historia del Arte y padre de dos coristas, nos condujo a través de la mezquita de Córdoba, uno de los monumentos más asombrosos del mundo.

En Sevilla paseamos por el Barrio de Santa

Cruz, la antigua judería, la Torre del Oro y en barco por el Guadalquivir. Nos fotografiamos en la Plaza España , en la Giralda... La ciudad nos proporcionó una visión diferente, amplitud de miras y satisfacción por pertenecer a un grupo cohesionado como es el Coro Infantil Griseras.



“La música rescata, transforma vidas, es un arte que permite a las personas superarse”

El concierto compartido con el grupo vocal “Crecer cantando, crecer soñando” fue un espacio donde nadie importaba más que el otro, donde el sonido de uno tiene que armonizar con el sonido del otro, donde el resultado es común y no aislado ni individual, sino el fruto de la suma de las capacidades. Nuestro agradecimiento es inmenso.